

Das macht mich GLÜCKLICH

Angeline B., 11, Québec, Kanada

Wie alle Menschen habe auch ich Ziele und Träume. Ich möchte anderen helfen, so wie Jesus es getan hat. Ich möchte zu jedem freundlich sein. Und ich möchte tun, was mich glücklich macht.

Das schaffe ich vor allem mit Musik! In der Kirche singe ich Lieder vor oder spiele Klavier oder Geige. Bei der PV-Darbietung habe ich die anderen Kinder am Klavier begleitet. Ich musste dafür ganz schön üben! Aber alle haben gerne mitgemacht. Auch mein kleiner Bruder und meine kleine

Schwester mögen Musik. Ich helfe ihnen, wenn sie ihre Instrumente üben. Ich singe auch Kirchenlieder und andere Lieder mit ihnen.

Es macht mich auch glücklich, wenn ich zuhause helfe. Mein Vater dient in der Armee und ist oft unterwegs, deswegen helfe ich Mama und kümmere mich um meine Geschwister. Ich lese ihnen Geschichten vor. Ich spiele mit ihnen. Ich höre zu, wenn sie etwas erzählen. Ich koche auch gerne!

Mein Hund Ricky macht mich ebenfalls glücklich. Wir haben ihn aus dem Tierheim geholt. Jetzt gehört er zur Familie! Ich kümmere mich um ihn.

Ich schicke meiner Familie und meinen Freunden gern Geburtstagskarten. Sie freuen sich darüber, und darüber freue ich mich wiederum. Ich bin zwar ein bisschen schüchtern, versuche aber auch, neue Freunde zu finden. Ich möchte freundlich sein, weil Jesus auch so handeln würde. Ich bin glücklich, wenn ich helfe, weil ich weiß, dass ich Jesus so nachfolge. ●

